



Eigene Lehrausbildung sichert Fachkräfte-Nachwuchs. Foto: iStock

Lehre ist Gewinn für die Betriebe

Lehrlinge sind gefragt – zumindest in den meisten Branchen. Engagierte Lehrbetriebe haben längst die Notwendigkeit erkannt, in die Ausbildung von Fachkräften zu investieren. Selbst das Kostenargument spricht für eine eigene Lehrlingsausbildung, wie das **Institut für Bildungsforschung der Wirtschaft (IBW)** errechnet hat: Die Ausbildung eines Lehrlings kostet rund 9.200 Euro. Das umfasst die Personalkosten für Lehrling und Ausbilder abzüglich Förderungen und produktiver Leistung eines Lehrlings. Die Einstellung einer fertig ausgebildeten Fachkraft schlägt sich dem gegenüber mit Kosten zwischen 10.400 Euro und 15.300 Euro zu Buche, sogar noch ohne Rekrutierungskosten. Kurz gesagt: ein Argument mehr, dass eine Lehre ein Gewinn für alle Beteiligten ist.